

Beachhandball 2020

Hoch zufrieden können wir mit den Leistungen und Resultaten unserer Mädchen beim diesjährigen Beach-Handball Turnier auf der Donauinsel sein.

Unsere **U18 Mannschaft** konnte das Turnier ungeschlagen beenden und wurde somit

+ + + Österreichischer Meister 2020 + + +

Tolle Leistung, super gemacht Mädels, wir sind sehr stolz auf euch.

Unsere **U15 Mannschaft** landete auf dem sehr guten **2. Platz**, schade das es mit dem Sieg nicht geklappt hat. Auch für euch natürlich ein großes Lob.

Unsere **U13 Mannschaft** landete auf dem guten **6. Platz**, ein durchaus positives Ergebnis.

Nicht zu vergessen ein großes Dankeschön an unsere Trainerin, Simone Bachmann, die für diese tollen Ergebnisse verantwortlich ist. Wer das Trainergeschäft kennt, weiß ja wie viel Arbeit und Engagement hier notwendig ist, um erfolgreich zu sein.
